



KUKA feiert Richtfest für Bildungszentrum in Augsburg

Augsburg, 25. Juli 2019 – KUKA hat mit Vertretern der Stadt Augsburg und der IHK Schwaben Richtfest für sein neues Bildungszentrum gefeiert. Das neue Konzept vereint am Hauptsitz in Augsburg auf 8.290 m² moderne Aus- und Weiterbildung.

Ab der ersten Jahreshälfte 2020 wird das neue Gebäude ein großes Bildungszentrum beherbergen, in dem Fortbildungen, der komplette Bereich Ausbildung, Service sowie Personal- und Weiterentwicklung kombiniert werden.

„Die Aus- und Weiterbildung ist ein Aushängeschild von KUKA. Wir investieren in den Nachwuchs und damit in die Zukunft des Unternehmens“, sagte Peter Mohnen, CEO der KUKA AG. Neue Technologien wie Robotik und Digitalisierung halten Einzug in die Produktion und den Arbeitsalltag der Mitarbeiter. Das erfordert ständige Weiterbildung und aktuelle Ausbildungskonzepte.

Deshalb werden Lehrwerkstätten mit moderner Ausstattung und Roboter-Schulungsräumen in das neue Gebäude ziehen, um den mehr als 200 Auszubildenden am Standort eine ganzheitliche Aus- und Weiterbildung zu bieten. „Mit seinem neuen Bildungszentrum bietet KUKA jungen Menschen eine attraktive Arbeitsumgebung mit modernster Ausstattung und Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr“, sagte Ausbildungsleiter Manfred Schussmann.

Bisher befindet sich das Ausbildungsgebäude noch in der Zusamstraße in Augsburg-Lechhausen, die Weiterbildungsräume sind über das KUKA Gelände verteilt. Diese Bereiche werden nun im neuen Bildungszentrum gebündelt.

KUKA Aktiengesellschaft

Ihr Ansprechpartner:
Katrin Stuber-Koeppe
Pressesprecherin
Leiterin
Corporate Communications

T +49 821 797 3722
F +49 821 797 5213

press@kuka.com
twitter.com/KUKA_press
blog.kuka.com

KUKA



KUKA

KUKA ist ein international tätiger Automatisierungskonzern mit einem Umsatz von rund 3,2 Mrd. EUR und rund 14.200 Mitarbeitern. Als einer der weltweit führenden Anbieter von intelligenten Automatisierungslösungen bietet KUKA den Kunden alles aus einer Hand: Vom Roboter über die Zelle bis hin zur vollautomatisierten Anlage und deren Vernetzung in Märkten wie Automotive, Electronics, General Industry, Consumer Goods, E-Commerce/Retail und Healthcare. Der Hauptsitz des Unternehmens ist Augsburg. (Stand: 31.12.2018)